

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Repudiar la inaceptable intromisión en los asuntos internos de Argentina por parte del propuesto embajador de Estados Unidos en nuestro país, Peter Lamelas, quien hizo declaraciones claramente injerencistas, como si fuera un virrey colonial.

En el Senado estadounidense, Lamelas aseguró que como parte de su gestión viajaría al país para apoyar al gobierno de Javier Milei, promoviendo su reelección; controlar el país recorriendo las provincias para pactar más entrega con los gobernadores, asegurar las inversiones imperialistas de Estados Unidos como la de los laboratorios farmacéuticos, evitar acuerdos comerciales que no los favorezcan y defender a las multinacionales. Además, defendió el repudiable fallo de la Corte Suprema que proscribe para ser candidata a Cristina Kirchner e incluso advirtió sobre movimientos a la izquierda del peronismo, que enfrentan en las calles el brutal plan de ajuste del gobierno nacional y de los organismos internacionales como el FMI, que de la mano de Milei volvió a reforzar las cadenas de sometimiento del país con más endeudamiento externo, entrega y saqueo que paga el pueblo trabajador.

Por todo esto, declarar a Peter Lamelas persona no grata en nuestro país y exigir al Poder Ejecutivo Nacional que no rechace su plácet como embajador.

Christian Castillo Alejandro Vilca Mercedes De Mendieta Vilma Ripoll Juan Carlos Giordano

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Este martes, Peter Lamelas, el nuevo embajador de Estados Unidos en Argentina designado por Donald Trump, se presentó ante el Comité de Relaciones Exteriores del Senado estadounidense y habló sobre cómo pretende continuar con la injerencia de su país sobre la soberanía de Argentina y su política local.

Entre otras cosas, el nuevo embajador respaldó al gobierno de Javier Milei de cara a las próximas elecciones, caracterizó como un "problema" la configuración federal del gobierno argentino y aseguró que su rol será desalentar, en negociaciones directas con cada gobernador, los acuerdos provinciales con el estado Chino u otros países, para bloquear relaciones comerciales y "tener una verdadera asociación con esos gobernadores".

Lamelas enfatizó que no solo mantendrá relaciones con el gobierno de Javier Milei; con el ministro de Relaciones Exteriores, Gerardo Wertheiner; con el ministro de Economía Luis Caputo; y con el asesor presidencial Santiago Caputo (que ni siquiera es funcionario) y aseguró que buscará garantizar los intereses norteamericanos en cada provincia del país.

A su vez, afirmó que Argentina ha tenido "demasiada diversidad" en sus presidencias y que es necesario que Estados Unidos acompañe a Javier Milei y a su gobierno. Una confesión de cómo preocupa a los Estados Unidos la crisis de representación política que cruza a los partidos del régimen y de su intención de continuar entrometiéndose en la vida política del país, para garantizar gobiernos afines a sus propios intereses.

No conforme con esto, el nuevo embajador reafirmó el compromiso de garantizar la condena a Cristina Fernández de Kirchner, quien se encuentra proscripta para ser candidata por el repudiable fallo de la Cote Suprema. Una prueba más de que el régimen de proscripción política fue compartido por Estados Unidos para imponer a la población a quién puede votar y a quién no. En este sentido, es de notar que el nuevo embajador también adelantó su vocación de intervenir en las decisiones de esta justicia patronal y antiobrera, al referirse a garantizar la continuidad de la condena contra la ex mandataria.

Por último, las repudiables declaraciones de Lamelas, representante de EEUU, socio del genocidio del Estado sionista de Israel contra el pueblo palestino, el que apoyó a los ingleses en Malvinas y el que maneja mayoritariamente al FMI, también incluyeron el llamado a "tener cuidado" con los movimientos en curso, que "incluso están mucho más a la izquierda que el movimiento peronista". Es claro que así se refería a los persistentes movimientos de resistencia, al sindicalismo combativo, jubiladas y jubilados, a los trabajadores estatales defendiendo organismos técnicos científicos que el Gobierno quiere destruir y la defensa de la educación y la salud pública con el gran ejemplo de la lucha de las y los trabajadores del Hospital Garrahan, así como distintos sectores que enfrentan el plan de ajuste aplicado por el gobierno nacional y los gobiernos provinciales al servicio del Fondo Monetario Internacional, así como a los movimientos en defensa de las libertades democráticas, de las mujeres y disidencias y estudiantil, contra las que ellos atentan usando las leyes antiterroritas y del lawfare.

A continuación, transcribimos los dichos de Peter Lamelas:

"El problema con Argentina... no es un problema, sino un desafío, una solución: hay 23 provincias y cada una tiene un gobierno propio. Y cada uno podría negociar con fuerzas extranjeras, con los chinos u otros, para que hayan proyectos en esa provincia en particular. Y eso puede contribuir a la corrupción por parte de los chinos. Uno de mis roles como embajador será viajar a cada provincia y tener un diálogo, una verdadera asociación con esos gobernadores. No solo con el presidente Javier Milei, Gerardo Wheitner, ministro de Relaciones Exteriores, con Luis Caputo, Santiago Caputo, y todos en el gobierno de Milei. Mi rol también es viajar al interior del país y asegurarnos de eliminar la corrupción. Y apoyar a Milei y a su gobierno, en todos sus esfuerzos para llegar al fondo del atentado a la AMIA. Y asegurarnos de que Cristina Fernández de Kirchner reciba la justicia que se mecere. Todavía existe un movimiento ahí afuera. Hay un movimiento en curso que incluso está mucho más a la izquierda que el movimiento peronista. Y eso es algo que necesitamos continuar vigilando. Argentina hay pasado por un tiempos muy inuales, tuvieron múltiples presidencias y necesitamos seguir apoyando a la presidencia de Milei, a través de las elecciones de medio término y hasta el próximo período para asegurarnos para poder construir una mejor relación entre nuestros dos países".

Por los motivos expuestos, y por los que expondremos oportunamente, convocamos a repudiar esta nueva y peligrosa intromisión de un personero del imperialismo yanqui en el país y a reclamar: ¡Fuera Lamelas de Argentina! ¡Fuera yanquis de América Latina! ¡Ruptura con el FMI! ¡No al pago de la deuda externa! ¡Basta de entrega y saqueo!